



# みどりのそよ風

大洋小学校だより

第 6 号

令和 5 年 10 月 31 日 発行

## 何をするにもよい季節となりました…

「天高く馬肥ゆる秋」ということわざ通りの季節となりました。日中の風も心地よく、子供たちが元気に外で遊ぶ姿がたくさん見られます。

スポーツの秋、芸術の秋、読書の秋、食欲の秋…何をするにもよい季節となりました。学校では、校外学習や体験活動などを取り入れながら、子供たちの学びを充実させる様々な活動が行われています。特に、読書週間でもありますので、積極的に本を読んでみることもよいかと思います。



【素敵な図書コーナー】



## 《 5 年 宿泊学習 (10/10~11) 》

5年生は、とちぎ海浜自然の家にて宿泊学習を行いました。1日目は、キャンドルづくりや塩づくりの体験をしました。雨が降ってしまい、残念ながらナイトハイクはできませんでしたが、ドッジボールで盛り上がりました。2日目は、班ごとにカレーを作りました。みんなで協力しながら作ったシーフードカレーの味は最高においしかったようです。思い出に残る宿泊学習となりました。



## 《 6 年 福祉体験 (10/17・18) 》

銚田市社会福祉協議会の方を講師に、6年生がインスタントシニア体験を行いました。手足におもりをつけたり、関節をサポートで巻いたり、ゴーグルをつけて見えづらくしたりして、お年寄りや身体の不自由な人たちの不便さを体験しました。何の不自由もなく生活していると気付かないことも、身体が思うように動かないもどかしさを感じることができたようです。「おじいちゃんやおばあちゃんに優しくしなきゃ」とのお声も聞かれ、思いやりの気持ちも育っているのがうれしいです。



## 《 3・4 年 親子体づくり教室 (10/25) 》

大洋小学校では、月に一回、小見友明先生を講師に、姿勢教室を行っています。今回は、3・4年生を対象に親子体づくり教室を開催しました。

今は姿勢が崩れやすい子がとても多いです。小さなうちから姿勢や体幹を整えることはとても大切です。姿勢が悪いとどんな影響があるのか、どんなポイントに気をつければ姿勢や体幹を整えることができるのか…など親子で実際に身体を動かしながら学ぶことができました。日頃から自分で意識して、姿勢や体幹を整えられるといいです。



## 《 1 年 いもほり体験 (10/25) 》



1年生は、つばさ幼稚園の畑で育てたサツマイモを園児たちと一緒に掘ることができました。大きく育ったおいもを、友達や園児たちと協力しながら掘り起こす姿をたくさん見る事ができました。今年はたくさんのおいもが収穫できました。幼稚園の先生がふかしてくれたおいもを食べながら、みんなニコニコの笑顔でした。つばさ幼稚園のみなさん、ありがとうございました。